

OLVIDO

Me llamo Juan y tengo once años. Vivo en Castilla y León y os voy a contar lo que le está pasando a mi abuelo. Empecemos desde el principio.

Cuando yo era pequeño, mi abuelo jugaba conmigo. Íbamos al parque, a pescar y a coger setas en lugares que solo conocía él.



Últimamente no sé lo que le pasa, pero se comporta muy raro conmigo. A veces, dice cosas raras y sin sentido; otras, hace cosas extrañas, se viste mal, dice que le roban el dinero e incluso no se acuerda de su nombre.

Yo no sabía lo que pasaba. Intenté hablar con él para que me aclarase algo, pero él me miró con una cara muy rara como si no me reconociera, y me preguntó quién era. Le recordé que era su nieto, pero él no me dijo nada.

Mi madre me explicó que el abuelo tenía alzhéimer y en qué consistía la enfermedad. También me puso una película de animación que se llama "arrugas". Entonces lo entendí todo.



Hace un mes la enfermedad empeoró y mis padres decidieron llevarlo a una residencia. Estoy un poco triste, me da mucha pena que viva lejos de nosotros, aunque le voy a visitar todos los sábados y aunque no me reconozca, sé que es por su enfermedad y que me sigue queriendo como yo le quiero a él.